



Irán rechaza nuevas sanciones impuestas por Estados Unidos

Description

(Teherán) El vocero de la cancillería iraní, Esmail Baqaei Hamane, condenó hoy enérgicamente la imposición de nuevas sanciones por parte de Estados Unidos contra funcionarios y entidades del país persa.

Entre los nuevos sancionados se encuentra el ministro de Petróleo de la República Islámica de Irán, así como a varios buques petroleros y empresas comerciales.

La agencia de noticias iraní Irna señala este viernes que Baqaei consideró la acción como una prueba más de la violación de la ley y la hipocresía de Estados Unidos.

Asimismo, Irna agrega que al referirse a la repetida afirmación de los funcionarios estadounidenses sobre su disposición a negociar, el vocero consideró la imposición de nuevas sanciones como otra clara evidencia de la falsedad de estas afirmaciones y una muestra más de su hostilidad hacia el desarrollo, el progreso y el bienestar del pueblo iraní.

Por último, Baqaei aseguró que la República Islámica de Irán considera al gobierno de Estados Unidos responsable y causante de las consecuencias derivadas de estas acciones unilaterales e ilegítimas, finaliza Irna.

El Maipo/PL

Date Created

Marzo 2025